

## Still EXU-SF 20 / Lange Gabeln

### Details



Typ	Stapler
Lieferdatum	sofort
Leistung	KW / 0 PS
Kilometerstand	0 km
Kraftstoff	Elektro

Preis

1.785,00 €

1.500,00 € (Netto), 19% MwSt.

### Ausstattung

- Vermietung möglich

### Fahrzeugbeschreibung

Angeboten wird ein Still EXU -SF 20, Niederhubwagen mit folgender Ausstattung/ Techn. Daten:

#### Chassis

Plattform: Gefedert, auf das Gewicht des Fahrers einstellbar

Baterieraum: Trog 113 für Batterie 24V / 300-375 Ah (Batterie kranbar)

Gabelabmessung: Länge/ Breite /Außenbreite 2390/172/560 mm; Lastabstand x= 2205 mm

#### Ausstattung

Bereifung/ Laufrollen: Polyurethan/Tandem 85/80 mm

Antriebsrad: Polyurethan 230 x 75 mm

Kombi-Instrument: Für Nassbatterie, LCD Entladeanzeiger mit Hubabschaltung kombiniert mit Betriebstundenzähler, aktiv beim Fahren u. Heben

Fahrzeugsteckverbindung: 160A,SBE rot

### Kontakt

Paul Schockemöhle Fahrzeughandel GmbH  
Rienschhof 2  
49439 Mühlen

Tel.:  
E-Mail: g.luebberding@schockemoehle.de

## Fahrzeug - Exposé

Fahrzeug Nr.: 12965 / F20179J01153

### Still EXU-SF 20 / Lange Gabeln

#### Batterie

1 Still 24V 3PzS 375, Wartungsarm, Trog 113

Steckverbindung 160A SBE, roter Griff

Wassernachfüllsystem

Batteriegewicht 288 kg

Ladegerät E24/50 PXS; Pulskenlinie

Beim Exportgeschäft, führen wir auf Wunsch, die Ausfuhranmeldung und Zulassung gegen Kostenerstattung für Sie durch. Bei Export in Drittländer wird eine Kautionszahlung in Höhe von 19% des Kaufpreises einbehalten. Diese wird nach erfolgreicher Verzollung oder Lieferung dem Käufer rückerstattet. Für weitere Auskünfte steht Ihnen gern **Herr Lübberding** unter **Mobil 0170 9271591** oder **Herr Hillmann** unter **Mobil/Whats App 0163/7422943** zur Verfügung. **Zur Besichtigung/Probefahrt immer einen Termin vereinbaren!** Schauen Sie doch einfach bei uns rein. Wir freuen uns über Ihren Besuch.

---

-Die im Internet gemachten Angaben sind unverbindliche Beschreibungen. Sie stellen keine zugesicherten Eigenschaften dar. Der Verkäufer haftet nicht für Tipp u. Datenübermittlungsfehler / Änderungen / Eingabefehler/ Irrtümer. Zwischenverkauf vorbehalten. In the export business, we can carry out the export declaration and approval for you against reimbursement of costs. **When exporting to third countries, a deposit of 19% of the purchase price will be retained.** This will be refunded to the buyer after successful customs clearance or delivery. For further information please contact **Mr. Lübberding on mobile 0170 9271591 or Mr. Hillmann on Mobil/Whatsapp 0163/7422943.** Always make an appointment for inspection / test drive! Just take a look at us. We are looking forward to your visit.

## Kontakt

Paul Schockemöhle Fahrzeughandel GmbH  
Rienschhof 2  
49439 Mühlen

Tel.:  
E-Mail: [g.luebberding@schockemoehle.de](mailto:g.luebberding@schockemoehle.de)

## Verbrauch & Umwelt

Kraftstoff: Elektro

Leistung: kW

Verbrauchswerte nach NEFZ

Kraftstoffverbrauch

Innerort: n.V. l/100km

Außerorts: n.V. l/100km

Kombiniert: n.V. l/100km

Stromverbrauch (kombiniert) n.V. kWh/100km

CO<sub>2</sub>-Emissionen kombiniert: 0 g/km

Verbrauchswerte nach WLTP

Kraftstoffverbrauch

Innerstädtisch n.V. l/100km

Stadttrand n.V. l/100km

Landstraße n.V. l/100km

Autobahn n.V. l/100km

Kombiniert n.V. l/100km

Stromverbrauch kombiniert n.V. kWh/100km

CO<sub>2</sub>-Emissionen kombiniert 0 g/km

Elektrische Reichweite n.V. km

## Kontakt

Paul Schockemöhle Fahrzeughandel GmbH  
Rienhof 2  
49439 Mühlen

Tel.:  
E-Mail: [g.luebberding@schockemoehle.de](mailto:g.luebberding@schockemoehle.de)